

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Piscines de Pully : belle saison estivale 2022, nouveautés pour la rentrée

L'été 2022 et son temps caniculaire ont permis un très bel exercice saisonnier. Pour la rentrée, la piscine couverte prend le relais. Un nouveau site web dédié aux piscines vient de voir le jour.

Les chiffres de fréquentation de Pully Plage pour 2022 vont figurer parmi les meilleurs de ces quinze dernières années, se réjouit la Direction des domaines, gérances et sports. L'été très chaud et le retour à une situation sanitaire sans restrictions en sont principalement la cause. Pully Plage fermera traditionnellement ses portes à la fin du week-end du jeûne fédéral, le lundi 19 septembre prochain.

Le lendemain, mardi 20 septembre, c'est la piscine couverte du Collège Principal qui prendra le relais comme chaque année. Rénovée en 2010, dotée depuis 2018 d'horaires élargis, elle est très appréciée du public de Pully et des environs.

La nouveauté pour la rentrée 2022, c'est un site web flambant neuf, spécifiquement dédié aux piscines. Sur <https://piscines.pully.ch/> on peut notamment acheter ses abonnements en ligne, puis les recevoir confortablement à la maison (ou passer les chercher au guichet).

A noter que différents types d'abonnements annuels sont disponibles, notamment le bien connu AquaPass Regio, qui permet l'accès aux 5 piscines de la région lausannoise (couvertes et ouvertes). Avec l'ouverture du centre aquatique de la Vaudoise Arena, un nouvel abonnement a été créé, l'AquaPass Regio +. Il permet de profiter des 5 piscines de la région lausannoise ainsi que de cette nouvelle infrastructure de qualité.

Pully, le 6 septembre 2022 – La Municipalité

Renseignements complémentaires :

Ville de Pully – Direction des domaines, gérances et sports, Lydia Masmejan, Conseillère municipale – Sébastien Cornuz, Chef de service – 021 721 35 26